

— ANDRESY —

20 bornes : les inscriptions sont ouvertes !

COURSE A PIED. *En 15 ans d'existence, la course des 20 bornes a multiplié par cinq le nombre de ses adeptes. Elle attire chaque année des athlètes de tous les pays et de tous les niveaux mais aussi et surtout les familles des environs.*

Pour la quinzième année consécutive, les rues de la ville résonneront au pas des coureurs. Le 30 novembre, professionnels, coureurs confirmés ou du dimanche se donnent rendez-vous pour les 20 bornes. Ils feront tous cause commune pour lutter contre la sédentarité et faire valoir les bienfaits du sport. Depuis 1983, les 20 bornes d'Andrésy sont connues et reconnues dans toute l'Île-de-France et bien au delà.

Cette année, l'Office Municipal des Sports, principal organisateur, son comité et les associations de commerçants espèrent franchir le cap des 3 000 coureurs.

L'organisation est minutieuse

Une telle manifestation sportive réclame bien sûr une préparation sans faille. Derrière ces 20 bornes se cache un comité d'organisation de 25 personnes parfaitement "rodé". Certains travaillent sur la course tout au long de l'année pour éviter le moindre faux pas. De nombreux bénévoles mettent aussi la main à la pâte le jour J afin d'assurer la sécurité, le ravitaillement... Cette année encore, de grands noms seront associés à la manifestation : Nike France, Coca-Cola, Continent, CPAM, le Conseil Général des Yvelines ou le Lion's Club. De précieux partenaires qui permettent de faire grossir la recette de cette course, reversée en totalité à une association caritative dont le nom n'est pas encore connu.

Depuis les toutes premières bornes, l'objectif de la course n'a pas changé : "C'est permettre au tout public : sportifs et non sportifs, initiés et non initiés, jeunes et moins jeunes, handicapés, de participer à une manifestation sportive dans une ambiance de détente et de sport" rappelle Michel Rennesson, le responsable du service des sports-



Les organisateurs espèrent franchir le cap des 3 000 coureurs.

équipements et organisateur des 20 bornes.

Des parcours de qualité

Le 30 novembre, chaque coureur trouvera donc basket à son pied. Si les professionnels et les plus en forme ne manquent pas l'épreuve reine, à savoir le semi-marathon (21,1 km), les amateurs quant à eux, ont le choix entre trois autres épreuves. 9h40 sera l'heure du départ de la course des 5,8 km, accessible aux joggeurs amateurs. Le deuxième départ se fera à 10 heures précises pour les 13,5 km (un bon compromis pour ceux qui s'entraînent régulièrement). Les organisateurs n'ont pas oubliés les plus jeunes. Les moins de 10 ans pourront aussi battre le pavé accompagnés de leurs parents sur 2,5 km et cela dès 10h45.

Les enfants des écoles andréennes ainsi que du collège auront tout le loisir de s'entraîner, le 14 novembre au parc de loisir des Cardinettes. Un cross, une course d'endurance et de régularité permettra à chacun de tester ses capacités. Un excellent exercice pour aborder les 20 bornes sous les meilleurs auspices !

Laurence ALLEZY

Les inscriptions seront acceptées jusqu'à 30 minutes avant le départ. Dans ce cas, les frais seront alors majorés de 10 francs. Tarifs : moins de 10 ans : 10F ; de 10 à 13 ans inclus : 20F ; 14 ans et plus : 40F. Pour tous renseignements supplémentaires, contactez le service sports et équipements au 01.39.70.96.45 et en dehors des heures d'ouverture au 01.39.74.51.97.

ECHOS

• **NOMBRE.** D'année en année, les 20 bornes rencontrent un franc succès. Les participants sont de plus en plus nombreux : 531 coureurs en 1983, 2550 en 1993, 2 847 en 1995. Pour la 15^e édition, les 3 000 coureurs seront-ils atteints ?

• **RECONNAISSANCE.** Pour tous ceux qui souhaitent s'entraîner et reconnaître le parcours suffisamment tôt, sachez que ce dernier sera balisé dès le vendredi 14 novembre. L'association Traith Club organise également un entraînement le 23 novembre à 10 heures. Le rendez-vous est fixé à la Fontaine du marché couvert sur le boulevard Noël Marc.

• **BONNE CAUSE.** A l'arrivée des parcours, un stand spécifique aux 20 bornes attendra les coureurs et les spectateurs. Vous pourrez ainsi repartir avec un souvenir de la course en achetant un tee-shirt, un sac à dos ou encore un bandeau et par la même occasion servir une bonne cause. L'ensemble des fonds réunis seront reversés à une association.

BULLETIN INDIVIDUEL D'ENGAGEMENT

Nom : Prénom :

Adresse :

..... Pays :

Sexe : Né le : / / Nom du club :

Course choisie : 2,5 Km 5,8 Km 13,5 Km Semi-marathon

Pour le semi-marathon : Catégorie